

*Es ist Zeit, für das was war
danke zu sagen, damit das
was werden wird, unter
einem guten Stern beginnt.*

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für die mitfühlende Anteilnahme, die Worte des Trostes und die grosszügigen Spenden für das Tierheim Pfötli zum Tod von

Fritz Meier-Staub

Wir danken auch Pfarrerin Yvonne Waldpoth für die tröstenden Worte am Grab und an der Abschiedsfeier sowie der Organistin Barbara Bohnert für die musikalische Untermalung.

Ursula und Verena Meier

